
 

 

 

 

令和５年度，１か月が過ぎました 

もうすぐ5月。新緑の季節を迎えます。 

新年度がスタートして１か月。今年度も， 

保護者・地域の皆様には，昨年から引き続き，朝の交

通安全指導，見守り隊等，いろいろなところで子ども

達の安全を見守っていただき，本当にありがとうござ

います。皆様に見守られながら，子ども達は元気に登

校しています。1年生は，上級生の挨拶を聞いて習い，

大きくてはっきりとした挨拶ができるようになってきま

した。 休み時間には，思い思いの場所で，１年生どう

し，あるいは，６年生のお姉さん達に優しい声をかけて

もらいながら，楽しそうに遊ぶ姿が見られます。 

また，先日２３日の授業参観，PTA 総会には，多くの

方々にご出席いただきありがとうございました。子ど

も達は，緊張しながらも，入学・進級してからの学習ぶ

りをみていただこうと頑張っておりました。 

この素直な子ども達の力をより高めていけるように，

教職員一丸となって取り組んでまいります。アフターコロナのこの１年，まだまだコロナ前のよう

にはいかないこともあるかもしれませんが，温かく見守っていただければ幸いです。 今後とも保

護者の皆様のご理解，ご協力をよろしくお願いいたします。 

七塚小HP QRコード 薫 陶 
学校だより くんとう  

 5月号 令和５年４月２７日 

七塚小学校長   稲垣 優子 

校  訓：人のお世話にならぬよう，人のお世話をするよう，そして報いを求めぬよう 
学校教育目標：自ら学び，心豊かにたくましく生きる七塚っ子の育成 

１年生 初めての授業参観 

4/24（日）授業参観の参加率！96%‼ 
・授業参観参加率… 95.7％（267/279） 

・PTA総会参加率…71.2％（144/202） 

保護者の皆様，ご家族の方々，ご参観， 

ご協力本当にありがとうございました。 

お疲れ様でした。子ども達の頑張りを， 

ぜひ褒めてあげてくださいね。 

 

** 保護者の方の感想を一部ですが，掲載いたします！** 

・１年生なのに，すでに自主的に手を挙げて授業に参加

している様子で驚きました。 

・児童が学校生活しやすいように整備されている様子が

よく見られました。 

・楽しそうな授業で見ている私も飽きなかったです。 

・タブレットも活用されていて楽しく学習していました。 

・先生が明るい元気な方でよかったです。安心しました。 

・親のおしゃべりの声が，少し気になりました。 

★ 感想を書いてくださった皆様，ありがとうございました。 

学校の情報は， 
こんな方法で発信しています 

 

１ 学校だより 月1回～2回 

２ 学年だより 月1回 

３ 生徒指導だより 子ども達のよりよい生活を目指して 

４ 道徳だより   道徳授業の価値内容のお知らせ 

５ 保健だより 月1回 子ども達の健康について 

６ 図書だより 月1回 貸出の様子，読書情報など 

７ コミスクだより 月１回  

かほく市コミュニティ・スクール事業について 

８ 七塚小学校ホームページ 子ども達の学校の様子発信 

９ コドモン 学校からの急な連絡や欠席の連絡など 

 

※1～7については，ホームページにアップしています。 

学校だよりはコドモンでも送信しています。 

またホームページでは学校の様々な出来事をお知らせ

しています。ぜひ上記のQRコードからご覧ください。 

４年ぶりのＰＴＡ総会 


